

まちのわだい



元栗橋八坂神社の祭礼が開催されました
7月19日、元栗橋会館を中心
に神輿を担ぐ威勢の良い掛け声
が響きわたりました。

当日は、地域の方々による、
焼きそば・かき氷・コロッケ・
綿あめ・落書きせんべいなどが
振る舞われました。
最後には、花火が打ち上げられ、
盛大にお祭りが開催されました。

第28回山王山グラウンドゴルフ大会が開催されました



7月26日、山王山生活改善セ
ンターにおいて、山王山・スポ
ーツクラブ・子ども会・老人ク
ラブなどによるグラウンド・ゴ
ルフ大会が開催されました。

当日は、約100名が参加し、
暑さにも負けず元気なプレーを
しました。
終了後には、全員でバーベキ
ューを行い、楽しい1日を過ご
しました。

火災警報器推進に関する消防団員研修会に参加しました

8月5日、八千代町中央公民
館において、県西地区の消防団
員の代表者が集まり研修会が開
催されました。

当町からは、齊藤團長をはじめ
團本部及び各分団から9名の
団員が参加しました。

研修会では、住宅用火災警報
器の種類、設置場所、維持管理
の仕方、火災警報器が防いだ奏
功事例など推進を図るために大
変有意義な研修会でした。



寄付がありました



5月7日、グラウンドゴルフ
愛好者の会である「Fクラブ」
(会長 矢吹善衛氏 会員12名)
から、中央公民館図書室に児童
図書の寄付がありました。
矢吹会長は、「いつも公民館を
利用させていただいているので、
少しでもお役に立てればと会員
みんなで出し合つたものです。」
と話していました。
ご厚志、誠にありがとうございました。